

CAMPOS ELISEOS

El paseo de la política

KATIA D' ARTIGUES

katiakatika@gmail.com
http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/
http://twitter.com/kdartigues



Escenas diplomáticas Entre el sexo y la fe

La semana pasada, como siempre a inicios de un nuevo año, se reunieron todos los embajadores y cónsules de México. La serie de pláticas, realizadas el 7 y 8 de enero, me contó un embajador ahí presente, tuvo una "reunión paralela": que se dio en los pasillos y entre plática y plática entre ellos mismos.

Y si los embajadores escucharon lo mismo con Fernando Gómez Mont, que con Jorge Tello Peón, José Manuel Villalpando, Leonel Godoy, Juan Manuel Oliva, los tres coordinadores parlamentarios en el Senado, Gerardo Ruiz Mateos, Juan Molinar Horcasitas... la "reunión paralela" entre ellos fue de puras quejas hacia los actuales usos y costumbres de la Cancillería. Sobre todo la distancia de Patricia Espinosa con sus pares del servicio exterior, tanto, se comenta, que poco contacto tiene con la gente de la Alameda y usa su elevador privado siempre para subir al piso 22.

¿Sabrá esto el Presidente?

Por cierto, el que podría venir a vivir a México es nada menos que Mel Zelaya, el ex presidente de Honduras. Parece que tendrá un puesto en el Parlamento Centroamericano que tiene su sede en Guatemala, pero que vivirá en México.

Amores políticos. No sólo serán las fiestas por el Bi-Centenario o la boda de Enrique Peña Nieto lo que robe reflectores este 2010. Al parecer hay otra pareja que quiere aparecer en las revistas del corazón. Se trata de Alejandra Barrales, coordinadora del PRD en la Asamblea Legislativa del DF, y... Miguel Ángel Mancera, procurador capitalino. No quieren que el momento de formalizar su relación pase desapercibido y al parecer están en pláticas para aparecer en la portada de una revista de sociales. Por otro lado, al parecer ya están construyendo lo que será su casa. Cabe recordar que ella se divorció el año pasado y él también es soltero.

Estimados redactores de "Desde la Fe", órgano de comunicación de la Arquidiócesis de México:

Ayer leía su editorial. Les quiero agradecer mucho su claridad de redacción sobre lo que queremos...

Ahora, con el debate continuado sobre la interrupción del embarazo, y ahora matrimonios y adopción de personas del mismo sexo, critican a los políticos y los cito:

"Con lo único que reaccionan es con su estri-

billó tan manido como absurdo de 'sacrosanto Estado laico!...' "

¡Exactamente, muy bien expresado! ¡Felicidades! ¡Esa es justo la FE de una democracia: el Estado debe ser 'sacrosantamente' laico. ¡Gracias!

¿Cómo se llamará y qué logotipo utilizarán? En Oaxaca, el PRD ya dio su Vo.Bo; para ir en alianza con el PAN, Convergencia, Nueva Alianza y el Partido del Trabajo tras la gubernatura que se renovará el próximo 4 de julio. Desde esta tribuna les sugiero utilizar un queso Oaxaca...tan enredado y complejo que se ve... En Quintana Roo, el PAN analiza si va o no con el PRD-PT y Convergencia.

Lamentable el accidente en el que falleció el empresario Moisés Saba y otras cuatro personas más, entre ellos su esposa, hijo y nuera. Al parecer, todo se debió al mal clima registrado en el DF la noche del pasado domingo, y por ello, el helicóptero en el que viajaban cayó en la zona de Cuajimalpa. De acuerdo con las primeras indagatorias de la procuraduría capitalina, y en la cuales ya participa la PGR, la caída del helicóptero Augusta—matrícula XAL-SA y propiedad del Grupo Saba—pudo haberse tratado de un accidente. Moisés Saba Masri—hijo de otro reconocido empresario, Alberto Saba Raffoul—se dedicó a varios giros empresariales, como la telefonía celular, farmacéutica, e intentaron incursionar en el aerotransporte. Por cierto, ¿no está sobresaturado el espacio aéreo del DF para el vuelo de helicópteros? ¿Cuántos realizan viajes al día?

¡Neta? De acuerdo con una encuesta, México es el... ¡séptimo país más feliz del mundo! Mmm, no lo digo yo, sino la Base de Datos Mundial de la Felicidad, que dio a conocer su última encuesta. Todo esto, tomando en cuenta su calidad de vida (¿?!). El primer lugar lo tiene Costa Rica.

Hoy recuerdo a Yeseli Nahomi Baceli Meza, quien falleció el pasado 5 de junio en el incendio de la Guardería ABC.

Hasta ahora él lo dice:

—(Con la candidatura de Lino Korrodi) Francamente sería andar arrastrando la cobija, ir contra



Fecha 12.01.2010	Sección Primera	Página 8
----------------------------	---------------------------	--------------------

natura y a contrario sensu: El ex presidente Vicente Fox, luego del coqueteo que se trae su ex operador económico y ex amigo para ser candidato a gobernador de Tamaulipas por el PRD y quizá, el PAN.



LUCIA GODINEZ / EL UNIVERSAL

Bien optimistas este 2010